

Der Kleingartenverein “Gartenfreunde in Grullbad“



stellt sich vor

www.kgv-grullbad.de

Die Historie des Vereins

- Gründung der Gartenanlage mit den Namen "Empor" im Jahre 1935
- 1938 ist die erste Gartenlaube mit einer Größe von 15m² erbaut worden.
- Der Bau des Vereinsheim fand 1951 statt.
- Nach 38 jährigen bestehen der Gartenanlage wurde 1973 eine Namensänderung vorgenommen: aus "Empor" wurde "Gartenfreunde in Grullbad"

Die Historie des Vereins

- Bis zum Jahre 2005 gehörten 108 Gärten zur Kleingartenanlage "Gartenfreunde in Grullbad "
- Dann wurden 18 Kleingärten zurückgebaut der Grund dafür war der Bau eines Regenwasserrückhaltebecken im Rahmen der Renaturierung des angrenzenden Hellbaches.

Ortsbeschreibung

Die Kleingartenanlage “Gartenfreunde in Grullbad“

ist angesiedelt in Recklinghausen, im Ortsteil
Grullbad

Die Kleingartenanlage hat 3 Eingänge

- An der Baumstraße
- Am Reitwinkel
- An der Hochstraße

Der Verein

- Besteht aus 90 Kleingärten
- Die Größe der Gärten variiert von 350 m² bis 700 m²
- Die gesamte Größe der Anlage beträgt 50300 m²
- Der Verein besteht aus 170 Mitgliedern
- Verfügt über ein großzügiges Vereinsheim

Der Vorstand



Brigitte Fernau
2. Kassiererin



Joachim Beck
Kassierer



Günter Fernau
1. Vorsitzender



Ulrich Leberecht
2. Vorsitzender



Nina Leberecht
Schriftführerin



Patrick Hummel
Obmann



Achim Nolte
Obmann



Siegfried Kinzel
Obmann



Tobias Schlüter
Gartenfachwart



Wolfgang Stiehl
Heimwart



Rüdiger Piotrowski
Heimwart



Rainer Bosko
Gerätewart

Unsere Jugend

www.kgv-fussball.jimdo.com



- Präsentiert sich in Form einer Fußballmannschaft.
- Sie unterstützt bei Vereinsfesten und bei Arbeiten die schwer zu bewältigen sind.



Unser Vereinsheim

- Hat eine Größe von 250 qm
- Ist ausgelegt für 90 Personen
- Wird an Mitglieder vermietet



Aktuelle Projekte

- Erneuerung des Spielplatzes in 2014
- Erneuerung und Erweiterung der Wegebeleuchtung Umstellung auf moderne LED Technik in 2013/2014/2015/2016.....



RECKLINGHAUSEN



**Jugend hilft
beim Bau des
Spielplatzes
in Grullbad**

Die Kleingartenanlage in Grullbad bekommt einen neuen Spielplatz. Seit vier Wochen arbeiten vor allem jugendliche Helfer unter der fachkundigen Leitung von Joachim Becks daran, das Kinderparadies aufzumöbeln. Wie der Vorsitzende Günter Fernau (r.) erklärte, wurden eine neue Rutsche, Schaukel und ein Dreierreck angeschafft. Die Kosten von 7.000 Euro bezuschussen der Bezirksverband der Kleingärtner und die Stadt.

—FOTO: SCHUMANN

Schlusswort

- Der Kleingartenverein verfügt über einen großzügig angelegten Spielplatz und ist familienfreundlich ausgerichtet. (2014 vollständig erneuert)
- Wir veranstalten Feste die durch hohe Besucherzahlen honoriert werden.
- Der junge Vorstand würde sich über Interessierte Gartenfreunde freuen.

Mit freundlichem “Gut Grün“
Die Gartenfreunde aus Grullbad